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ТАДЖИКСКОГО ИСКУССТВА

22 апреля в Кремле состоялся 
прием участников только что закон
чившейся декады таджикского ис
кусства, устроенный Комитетом по 
делен искусств при Совнаркоме 
СССР.

К 19 чесав в Георгиевском за
ле Большого Кремлевского Дворца 
собрались работники искусства Тад
жикской ССР, члены ЦК ВКП(б), 
Народные комисоясы, депутаты Вер
ховного Совета СССР и Верховно- 
го Совета РСФСР, Герои Совет
ского Союза, Герои Социалистичес
кого труда, представители высшего 
командования Красной Армии и Во- 
енно Морского Флота, лауреаты 
Сталинских премий—виднейшие де
ятели науки, техники, искусства и 
литературы.

Раздаются громовые рукоплеска
ния, когда в Георгиевский зад вхо
дят товарищи И. В. Сталин, 
В. М. Молотов, К. Е. Ворошилов, 
М. И. Калинин, Л. М. Каганович, 
А. А. Андреев, А. И. Микоян, 
А. А. Жданов, Л. П. Берия,

ближайшего соратника товарища 
Сталина—Вячеслава Михайловича 
Молотова.

По предложению заслуженной 
артистки Таджикской ССР тов. 
Галнбовой присутствующие тепло 
приветствуют Председателя Поези 
диуиа Верховного Совета СССР 
Михаила Ивановича Калинина.

Слово берет Председатель Совета 
Народных Комиссаров СССР тов. 
В. М. Молотов.

— Сегодня наш праздник в 
честь новых выдающихся достиже
ний Советского Таджикистана, а 
значит и всего Советского С. юза, 
—говорит тов. Молотов,—Мы радо
стно встречаем здесь этот день, 
встречаем вместе с нашими замеча
тельными людьми—лауреатами Ста
линских премий в области науки, 
техники, изобретательства, искус
ства и литературы. Мы знаем, что 
Сталинские лауреаты 1941 года 
проложили путь для дальнейших 
славных достижений в развитии 

Н.М. Шверник, Н.А. Вознесенский,Знаукп, техники, искусства и лите- 
c. Щербаков, Г. М. Маленков.! РатУРы-

Все встают. В течение ньсколь- 
ких минут присутствующие востор
женно приветствуют товарища 
Сіалива и его соратников.

С краткой речью выступил пред
седатель Комитета по делам искусств 
при Совнаркоме СССР товарищ 
М. Б. Храпченко.

В конце своей речи тов. Храп
ченко провозгласил здравицу за за 
мечательное искусство 
Таджикистана, за участников дека
ды таджикского искусства, за ла
уреатов Сталинских премий, за 
вдохновителя всех побед социализ
ма-великого друга советского ис
кусства товарища Сталина

Я пвьвозглашаю тост за здоровье 
Сталинских лауреатов. Да здрав
ствуют Сталинские лауреаты 1941
года!

За здоровье товарища Сталина 
—ура!

Бурной, ликующей овацией 
встречается здравица, провозглашен
ная товарищем Молотовым. В еди

Советского'110111 П0Рыве поднимаются все со 
’своих мест. На таджикском и рус

ском языках в продолжение многих 
минут звучат приветственные воз 
гласы: „Да здравствует товарищ 
Сталин!", „Великому Сталину — 
Ура!" Громовое „ура" долго не 

В залУ воѴниает" овация в честь!смолкает под свадамя Георгиевско-
товарища Сталина. Несколько ми-| 
нут длятся рукоплескания. Все при
сутствующие приветствуют любимого 
вождя, учителя и друга.

Затем слово получает заслужен
ный артгсг Таджикской ССР Муха- 
меджан Касымов.

— Работники искусства Таджи
кистана,—сказал он,—воодушев
ленные теплым приемом обществен
ности столицы вашей родины и тем 
большим вниманием, которое ока
зано нам руководителями партии и 
правительства, будут еще более 
упорно работать над собой, будут 
лучше иснользовать неограниченные 
источники многовековой таджикской 
культуры, показывать в искусстве 
зажиточную, счастливую жизнь тад
жикского варода.

Дорогой Иосиф Виссарионович! 
Искренне желаем Вам здоровья, 
еще многих и многих лет жизни 
на страх врагам и на радость тру
дящихся масс всею мира.

Раздаются радостные возгласы 
приветствий в честь товарища 
Сталина. Иод сводами зала долго 
не смолкает „ура".

На родном языке произнесла 
речь заслуженная артистка Таджик
ской ССР Туфа Фазылова.

Она провозгласила здравицу в 
честь любимого руководителя Со
ветского правительства товарища 
Молотова. Горячими аплодисмента
ми приветствуют присутствующее

го зала.

Предмайское социалистическое соревнование
25 марта Днепродзержинский металлургический завод имени Дзер

жинского досрочно закон шл выполнение квартальной программы по 
всему металлургическому циклу.

Стахановцы доменного цеха (слева направо)—Г. М. 
мастер домны № ЗиИ. М. Кучер—газовщик домны Л» 3. Они выпол
няют свое производственное задание на НО—112 процентов.

Фото Г. Угриновича. . Фотохроника ТАСС.
і
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ПІРОВОЗ №455—ЛУЧШИЙ 
НА ВЫКСУНСКОМ ТРАНСПОРТЕ
дней работЬі без захода в депо

возникает с новой 
исключительной силой, когда 
В. М. Молотов об'являет, что оло
во имеет товарищ Сталин. Ликова
нию нет предела. Взоры всех при
сутствующих обращаются к товарищу 
Сталину. Рукоплескания долго не 
дают ему начать свою речь.

Товарищ Сталин проникновенно 
говорит о великом Ленине, кото
рый создал болыпрвистокую партию, 
организовал Союз народов свобод
ной страны, приучил беречь этот 
великий Союз. Затем товарищ 
Сталин поднимает тост за здоровье 
и процветание таджикского наро
да, за то, чтобы всемерно разви
вались его культура и искусство.

Заключительные слова речи товари
ща Сталина вызывают вссторженную 
овацию. Все поднимаются в еди
ном порыве. С огромной силой 
гремят рукоплескания. Многократно 
раздаются возгласы приветствий в 
честь великого вождя, учителя и 
друга—товарища Сталина.

Для присутствовавших на приеме 
гостей был дан большой концерт. 
Прием продолжался несколько ча
сов. Товарищ Сталин, руководите
ли партии и правительства тепло 
прощаются с присутствующими. И 
снова раздается восторженная ова
ция в честь товарища Сталина и 
его ооратников. (ТАСС).

Заключив социалистический договор ио соревнованию накануне откры
тия XVIII Всесоюзной партийной конференции, мы обязались довести 
межпромывочный пробег своего паровоза А» 455 до 16 тыояч километ
ров.

20 апреля у вас проходило отчетно-выборное партийное собрание.
К этому дню мы довели пробег без захода в депо паровоза до 24890 
километров, выполнив 7 норм. У нас в работе не было брака.

На достигнутом мы не успокоимся и в дальнейшей своей работе 
будем добиваться еще лучших показателей. Свой опыт вождения паро
воза передадим другим паровозным бригадам нашего транспортного 
отдела.

Наш паровоз, начиная с 26 декабря прошлого года и до 16 ап
реля, работал без захода в депо, всею 109 дней.

Старший машинист В. КАНАЕВ. 
Машинисты: Н. БОЛЬШАКОВ, Г. КАДУЛИН. 

Помощники машиниста: И. КОСТИН, И. БАИКИН, П. ГАНИН.

Впереди смена Матренина
В старотрубном цехе лучшие по-1 Серегина. Сварщик Ремизов вы- 

казатели в работе за 22 апреля* полнил сменное задание на 122,5 
процента и Фролов—на 123,1 про
цента. В смене Герасимова свар
щик Шаронов выполнил план на 
120 и Игошин на 138,7 процен
та. Общее выполнение по цеху за

имеет смена Матренина.
В этой смене сварщик труб тов.

Фокеев добился выполнения плана 
на 145,2 процента, сварщик Боль
шаков—на 143,3 и Филимонов— 
на 117,6 процента.

Немногим менее имеет смена этот день равно 154,3 процента.

Итог дня
Замечательные показатели имеет 

коллектив Досчатинскою листокро- 
врльного цеха.

В соревновании в честь проле
тарского праздника 1 Мая л исто- 
кровельщики изо дня в день по
вышают показатели в работе.

22 апреля цехом план выполнен 
на 134 процента.

Особенно хорошо в этот день 
работали бригады станов Ананьева, 
Бирюкова и Леонтьева.

Бригада Леонтьева выполнила 
план на 148,2 процента, Ананье
ва—139,6 и Бирюкова на 130,1 
процента. Бригада Самодурова на

Более двух норм
В предмайском социалистическом 

соревновании коллектив вилопро- 
катного цеха упорно борется за 
ежедневное перевыполнение плана. 
20 апреля цехом план выполнен на 
117,8 процента, 21—на 112,7 
и 22—на 119,3 процента.

Более двух норм за смену 22 
апреля дал калыцик тов. Марвин 
и на 207 процентов выполнили 
дневное задание шлифовщики Бал
ков и Лавренюк.

Более ста пятидесяти процентов 
имеет заклепщица Левина, валь
цовщик Шибанов план выполнилтюковке выполнила задавие на 

148 процентов, бригада Шарова, ' ,^ии> UPUJна молоте на 132,4 процента 1 Маркин на 142,8 процента.
на 145,7 процента, продавщик

Первенства 
не уступим.

никому
За перевыполнение финансового 

плана первого квартала исполком 
равовною Совета депутатов трудя* 
щаюя решил вручить Ново-Дмат- 
ряевскому сельсовету переходящее 
Красное знамя и 250 рублей для 
премирівания лучших активистов 
финансовой работы.

’В ответ на это решение ново- 
дчитриевцы обязались выполнять 

: ф інилан второго квартала иа 60 
процентов к 1 Мая.

Борьба за выполнение этого обя
зательства возрастает с каждым 
днем. Если за первую декаду ап
реля поступило средств всего 16,6 
прецента от суммы квартальною за
дания, то во второй декаде этот про
цент возрос на 21,1. За двадцать 
дней сельсовет выполнил кварталь
ный финплан на 37,7 процента.

Хорошо работает контролер обер- 
кассы тов. Махров. Б первом квар
тале он выполнил план по прив
лечению вкладов на 150 процен
тов, не сдает темпов и сейчас. 
Большую работу с налогоплатель
щиками проводит финансовый агент 
тов. Купцов. В каждом колхозе 
организованы и проводят работу 
справочные столы.

Свое предмайское социалистиче
ское обязательство ново-дмитриев- 
цы выполнят с честью и знамя 
первенства не отдадут никому.

н. МОЛОТКОВ.

Инициатива 
комсомольцев 

Каждая минута дорога сейчас в 
колхозе для лучшей подготовки к 
весеннему севу. Лишний воз вы
везенного на поле навоза—это вер
ный успех в борьбе за получение 
высокою урожая. Кто максимально 
нопользует каждый день и час для 
лучшей подготовки к весеннему се
ву, тот скорее и лучше проведет 
самый сев.

Двадцатою апреля, надо пола
гать, было последнее перед выездом 
ва весенние полевые работы воскре
сенье. Замечательную инициативу 
проявили в этот день комсомольцы 
Верхней Вереи. Они организовали 
комсомольский выход иа вывозку 
удобрений для колхозных полей.

С утра и далеко за полдень де
вять комсомольцев возили навоз иа 
колхозное поле. Звеньевая К. Бал
дина, счетовод колхоза В. Резанов, 
двое Лизуновых и другие замеча
тельно работали в течение шести 
часов и каждый из них вывез по 
шесть возов навоза, а в цело» 
это составит хорошую норму удоб
рений на один гектар.

Вместе с комсомольцами работа
ли: председатель исполкома сельсо
вета П. И. Мальцев, секретарь 
Г. В. Киселев, председатель колхо
за М. А. Карпов, завхоз, бриіа- 
днры и от несоюзной молодежи 
принял активное участие в работе 
П. И. Балдин.

Получив благодарность от руко
водителей колхоза за хорошую ини
циативу и общественно-полезный 
труд, довольные расходились по до
мам комсомольцы.

И. Г. МОШКОВ.
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Отчетно-вЬіборнЬіе партсобрания

В передовом цехе завода
Отчегно-выборное собрание ком

мунистов новотрубного цеха нача
лось точно в указанное время, 
яв злись на вего все без опозда
ний.

Коммунисты - трубопрокатчики 
пришли к отчетно-выборному соб
ранию с неплохими успехами. В 
результате борьбы за реализацию 
решений XVIII с'езда и XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б) 
поднялась авангардная роль комму
нистов. Тесно сочетая массово-по
литическую работу с производствен
ными задачами, парторганизация 
добилась того, что цех, выполнив 
программу прошлого года на 105 
процентов, не сдает темпов и сей
час. Программа первого квартала 
текущего года новотрубным цеіом 
выполнена на 107,7 процента.

Особенно хорошими были резуль
таты марта. Выполнив месячное 
задание на 116,5 процента, тру
бопрокатчики увеличили выход год
ного и снизили брак до 1,5 про
цента, сэкономили и топливо. Об
щезаводское жюри вручило за эти 
показатели новотрубному цеху пе
реходящее Красное знамя завода.

Во главе борьбы за план, за 
высокие количественные показатели 
стоят коммунисты тт. Паршин, 
Козлов, Гутов, Шилин и другие. 
Смена мастера—депутата Областно
го Совета тов. Паршина мартов
ское гадание выполнила на 
113,3 процента, а дневное зада
ние 19 апреля—на 135 процен
тов.

Сіахановцы—коммунисты тт. Па- 
рунов, Козлов, Гутов, Андрючков ; 
и другие систематически выполняют! 
нормы от 115 до 160 процентов.^

Агитаторы тт. Царев А., Гада-; 
лов, Рачков и другие регулярно 
проводят беседы с рабочими. Более 
дейотвенной стала стенная газета.

Большинство коммунистов повы
шает свой технический уровень. 
Товарищи Гадалов, Парунов, Худеев 
и другие учатся в школе мастеров 
социалистического труд». Учеба по
могла тов. Цареву вырасти из ря
довых рабочих до старшего масте
ра, а тт. Гадалову и Паршину до 
сменвых мастеров.

Прения по докладу секретаря 
парторганизации тов. Гусева были 
активными.

—У нас в цехе около полови
ны рабочих—женщин,—сказал тов. 
Царев,—но массовую работу сре
да них мы проводам сіабо. Б 
парторганизации есть коммунисты- 
женщины, например тт. Рябнцева 
н Протопопова, но они с работ
ницами общаются также мало.

Трудовая дисциплина должна 
крепнуть с каждым днем, а у нас 
получается наоборот: в январе про
гулов не было совершенно, а в 
апреле ужа прогуляло четыре чело
века, из них один коммунист 
(Сенькнн).

Начальник цеха тов. Быстров, 
выступая в прениях, предупредил 
коммунистов об опасности самоус
покоения от достигнутых результа
тов. Надо не уопоканваться,— 
заявил он, а добиваться еще луч
ших показателей, быстрее ликви
дируя имеющиеся недостатки.

А недостатков в работе партор
ганизации еще много. Некоторые 
коммунисты, как тт. Гутов, Худе
ев и Рысей не имеют поручений, 
слабо парторганизация рзсла за 
счет рабочих ведущих профессий.
У двух кандидатов стаж давно 
просрочен.

Плохо обстоит дело о изучением 
„Краткого курса истории ВКП(б)“. 
Большинство коммунистов изучает 
лишь 1—3 главы этого учебника, 
товарищеских собеседований мно- j 
гие не посещают. Зам. начальника 
цеха коммунист Шляфер давно за
писался слушателем вечерней парт
школы, но ни разу ее не посетил.

Комсомол!скан организация ново
трубного цеха по существу без
действует. Низкая дисциплина, от
сутствие требовательности привело 
к тому, что комсомольцы Хебнев и 
Панин явились на работу' пьяными.
А коммунисты не обращали на это 
внимания, не руководили комсо
мольской организацией.

Признав работу за отчетный пе
риод удовлетвзрительной, ообрзние 
наметило и всесторонне обсудило 
практические мероприятия, направ
ленные на дальнейшее улучшение 
жизни парторганизации. В новый 
состав партийного бюро цеха из
браны тт Башилов, Быстров, Гу
сев, Шилин и Царев. Секретарем 
партбюро избран тов. Башилов.

Я. ЯГУНОВ.

Серьезные недостатки
21 апреля состоялось отчетно- 

выборное собрание Бильской терри
ториальной парторганизации.

Отмечая, что за отчетный период 
несколько улучшилась массово-по
литическая работа среди населения, 
выступавшие на собрании резко 
критиковали недостатки отдельных 
коммунистов. Тов. Елистратов ру
ководит колхозом „Красный парти
зан" крайне неудовлетворительно. 
К севу этот колхоз не подготовлен, 
семян нет и о приобретении их 
никто не заботится, государствен
ные поставки мяса и молока артель 
не выполняет.

Тов. Зашигяна и другие указа
ли на то, что кандидатам в члены 
ВКП(б) не оказывается никакой 
помоща в работе вад собой,

Тов. Круглову, вновь избранно
му секретарем парторганизации, на1 
все эгн недостатки надо обратить 
серьезаое внимание и как можно 
быстрее устианить их.

С ЛАДЦЕВ.

Закончилось печатание и нача
лась рассылка подписчикам первого 
тома четвертого издания сочинений 
В. И. Ленина.

Стахановка комсомолка Р. Ку
ликова работает над позолотой 
переплета нерв го тома.

Фото Г. Чертова.
Фотохроника ТАСС.

ЗА ПОВЫШЕНИЕ КАЧЕСТВА 
ЛЕСНЫХ КУЛЬТУР

Выксунский лесхоз в 1941 году 
должен произвести новых посадок 
и посева леса на площади 410 га, 
провести практические мероприятия 
по естественному лесовозобновлению 
ва площади 100 га, дополнить 
культуры прежзих лет на площади 
900 га и заложить новых древес
ных питомников и плантаций на 
площади 12 га.

Имея ввиду, что значительная 
часть вырубаемых в лесхозе еже
годных лесосек успешно возобнов
ляется естественным путем, наме
ченный план леоокультурных работ 
в достаточной мере восполняет го
дичную вырубку.

Но одним количеством лесокуль
тур еще не решается вопрос 
успешного лесовозобновления. Здесь, 
как ни в каком ином деле, успех 
зависит от качества работы, от 
точности выполнения технологиче
ского процесса. Можно посадить 
миллионы растений, но если рабо
та будет некачественной, то все

I труды пропадут понаорадву.
Из года в год качество лесных 

культур по лесхозу повышается и 
достигло в истекшем 1940 году 
небывалых для вещих лрсов пока- 

; зателей. Если в прежнее время 
: посадка и посев с приживаемостью 
ік концу первого года в 70—75 
' процентов от количества посажен

ных растений считалась уже хоро
шими, то в истекшем 1940 году 
приживаемость культур в среднем 
по лесхозу выразилась в 85 про
центов, а по отдельным передовым 
лесничествам она досгиіла 90—96 
процентов.

Но этот результат еще нельзя 
считать вполне удовлетворительным, 
так как по некоторым лесничествам 
приживаемость в истекшем году 
оказалась всего лишь 70 процен
тов (Кумовокое, лесничий тов. 
Горбунов Н. И.).

На проходившем недавно ори 
лесхозе совещании актива принято 
решение—добиться в 1941 году

Руководство колхозами 
улучшилось

Отчетно-выборное собрание, со
стоявшееся 19 апреля, показало, 
что Семнловская территориальная 
парторганизация за последнее вре
мя значительно улучшила свою ра
боту. Как докладчик тов. Куликов, 
так в выступавшие в прениях под
черкивали, что в результате усиле
ния руководства колхозами, они го
раздо лучше подготовились к весне 
нынешнего года.

В 1940 году колхозы Семплов- 
ского сельсовета не имели ни ки
лограмма минеральных удобрений, 
сейчас они хотя и не полностью, 
но имеются. Торфа в прошлом го
ду не было вывезено на поля ни 
воза, сейчас вывезено 1230 во
зов, собрано 55 центнеров птнчь- 

іего помета. Семенами, за исключе- 
‘нием картофеля, которого нехвата- 
ет 1458 центнрров, все колхозы 
обеспечены. Картофель будет при
обретен в ближайшие дни.

Парторганизация за отчетный пе
риод увеличилась вдвое. Коммуни
сты тт. Куликов, Кузнецов, Ров
ное н Филин пользуются большим 
авторнтетом среди колхозников. 
Значительно улучшилась, стала бо
лее действенной политическая аги
тация. Семиловский сельсовет в те
чение нескольких лет не выполнял 
финансового плана. Благодаря раз

вернутой агитационно-массовой ра- 
боте в IV квартале прошлого года 

J и в 1 квартале нынешнего года

; фнвплан выполнен на 100 продев- 
I тов. Вое агитаторы раскреплены 
'сейчас по бригадам и звеньям кол

хозов, Помогают лучше готовиться 
к севу.

Не обошлось в работе партор
ганизации в без недостатков, под
вергшихся оуровой критике со сто
роны выступавших в прениях тт. 
Кузнецова, Куплвнова н других.

Коммунист Солдатов, работающий 
заведующим МТФ колхоза „Больше
вик", халатно относится к своим 
обязанностям. Из-за этого на фер
ме большой падеж молодняка. Удой 
в расходование молока не учиты
вается, эта бесконтрольность может 
привести к хищениям.

Плохо коммунисты изучают исто
рию партии. Лишь сам секретарь 
парторганизации тов. Куликов и 
тов. Кузнецов изучили 4 главы 
„Краткого курса", а остальные 
дальше 3 главы не двинулись. 
Художественной литературы, за ис
ключением тт. Кузнецова и Фили
на, никто не читает.

Не руководила парторганизация 
комсомолом и добровольными обще
ствами.

Признав работу за отчетный пе
риод удовлетворительной, собрание 
избрало секретарем парторганиза
ции тов. Куликова и заместителем 
секретаря тов. Ровнова.

Пропагандист райкома ВКП(б)
II. РУКИН.

Результат агитационной работы
, Агитаторы лесозавода немало 
іпвовели бесед, рассказывая рабо- 
»іим о решениях XVIII Всесоюзной 
Партийной конференции. Каждый 
факт нарушения трудовой дисцип
лины, недобросовестного отношения 
к труду, расхлябанности, они пре
дают глаонесги, показывая, к чему 
это приводит.

і Важно то, что мзссово-воспита- 
• тельную работу ведут и сами руко
водители, хорошо знающие произ
водство. Результаты массовой аги
тации незамедлили сказаться в про
изводственной работе.

Заслуживает внимания работа, 
проводимая мастером агитатором 
тов. Блстровыя. Его смена стано

вится стахановской, рабочие систе
матически план перевыполняют.

Работающая на круглой пиле 
станочница тов. Ушакова нормы 
систематически выполняет от 126 
до 150 проц., работающая иа ре
бровом станке тов.. Пантелеева до 
198 проц. Комсомолка тов. Ру- 
башкива выполняет систематически 
нормы до 164 процентов.

Неплохо работает смена мастера 
агитатора тов. Майорова. Из его 
смены станочница тов. Губанова и 
тов. Политое выполняют норму на 
130 процентов.

Немалую помощь оказывает аги
таторам руководитель агитколлекти
ва тсв. Кавышев А. М. в. К.

средней по лесхозу приживаемости 
по лесным культурам не менее 95 
процентов.

Если сравнить качество лесо
культур за последние 3 грда, то 
мы видим, что приживаемость с каж
дым годом значительно возрастает. 
Так в 1938 году приживаемость 
была равна 37,5 процента, в
1939 году—68,2 процента, а в
1940 году—84,9 процента.

Каким путем лесхоз повышает
качество лесокультур? Здесь мы обя
заны общему повышению квалифи
кации наших кадров, лучшей орга
низации труда и развитию стаха
новского движения.

Уже в прошлом году лесхозу 
удалѳсь организовать J 5 звеньев 
высокого качества культур и выя
вить стахановцев, перевыполняющих 
дневную норму выработки на по
садке леса от ПО до 140 про
центов. Таких стахановцев по лес
хозу в прошлом году было 24 че
ловека.

Лучшая организация труда на 
лесокультурных работах в 1940 
году (по сравнению с предыдущи
ми годами) выразилась в переходе 

і от работы неорганизованными груп

пами по 30—40 человек под на
блюдением лесной охраны, к рабо
те бригадами в 9 — 12 человек во 
главе с бригадиром, который яв
ляется ответственным помощником 
лесной охраны по наблюдению.

В зависимости от различия в де
талях той или иной работы, брига
ды в свою очередь делятся на звенья 
в 2—3 человека, что облегчает 
наблюдение и индивидуальный учет 
производительности и качеотва труда.

Бригады и звенья высокого ка
чества культур, кроме того, добро
вольно закрепляются за своим уча
стком культур, где они проводят 
вез виды работ, начиная от подго
товки почвы и кончая последней 
осенней прополкой посадки.

Лучшая бригада Вареновой 3. С. 
пз села Илева в количестве трех 
человек, работавшая на посадке 
леса в Саряннском лесничестве, вы
полняла норму выработки на 130 
процентов. Приживаемость в куль
турах, произведенных этой брига
дой, выразилась в 96,3 upon.

Бригада Шмелевой Е. С. из дер. 
Тамболес в количестве 12 человек, 
работавшая в Рожновском лесниче
стве, дневную норму выполняла на

112 проц. Приживаемость посадок 
этой бригады равна 92,7 проц.

Бригада Быковой М. Б. из села 
Сяоведь в количестве 12 человек 
работала в вильском лесничестве. 
Норму выполняла на 130 проц. 
Дала приживаемость культур на 
87,6 проц.

В текущем году все лесокуль
турные работы будут выполняться 
исключительно бригадным способом 
с индивидуальным учетом.

Леохоз неплохо подготовился к 
предстоящим лесокультурным рабо
там: рабочая сила завербована и 
организована в бригады, отремон
тирован инвентарь. Семенами и 
посадочным материалом бригады 
обеспечены. С 10 по 16 апреля 
при леохозе проведены стахановские 
курсы бригадиров лесокультур по 
46 часовой программе. На этих 
курсах, кроме стахановцев Выксун
ского лесхоза, также обучались 
присланные и пз других лесхозов: 
3 человека от Муромскою, 5 че
ловек из Кулебакского и 4 чело
века из Мухтоловского.

Инженер по лесонасаждению 
Выксунского лесхоза

" Д. ЖУЛИДА.
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Каждый день в Молдавскую ССР прибывают десятки новые тракто

ров, которые прямо со ставцнн отправляются во вновь организован
ные М ГС к колхозы республика.

Колхозники недавно организованного колхоза „Новая жизнь" іоело 
Жыцканы, Бендерский уезд) осматривают первый трактор, прибывший 
для обслуживания в, сенне-посевной кампании.

Фото В. Иванова. Фотохроника ТАСС.

НАКАНУНЕ ВЕСЕННЕ-ПОСЕВНОЙ

Все ясно...
’ Депутаты одобрили такое вредло- 
‘ ж-зние, поскольку одним наскучило 
!сидеть бесцельно два часа, а о 
тех, которые опаздывают и гово
рить не приходится, их интерес к 
обсуждению важнейших вопросов 
определяется уже аккуратностью 
явки на сессию.

Кое-как, на скорую руку обсу
дили депутаты два вопроса, а 
вернее не обсудили, а заслушали 
докладчиков но бюджету и работе 
школы.

Не ясно ли из этого, почему 
Ближне-Черновской сельсовет пле
тется в хвооте по выполнению 
фпнилана, а колхоз имени Сталина 
не готов к весевнему севу?..

Все ясно... Нет ответственности 
за выполнение эгих задач у руко
водителей колхоза и сельского со
вета Некогда им обсудить столь 
важный вопрос, как работа сельско 
хозяйственной комиссии перед ве
сенним севом. Да что я обсуж
дать, если эта комиссия не рабо
тает и никто ею конкретно не ру
ководят.

К чему еще приведет отсутствие 
дисциплины и ответственности у 
руководителей сельсовета за вы
полнение важнейших хозяйственно- 
политических задач, сказать трудно. 
Но ожидать хорошего нельзя, если 
этим не заинтересуется исполком 
районного Совета.

П. И. ФОКЕЕВ.

Семь часов вечера. Согласно 
■разосланных извещений все депута
ты Блвжнс-Черновского сельсовет» 
должны быть в помещении испол
кома и по-деловому разрешать во
просы на очередной оеосии. Вопро
сы все важные, нетерпящие отла
гательств в их разрешении—эго 
бюджет сельского совета на 1941 
год, работа постоянной сельско
хозяйственной комиссии, школа за 
три четверти учебного года и дру
гие.

Председатель исполкома тов. 
Теплое, раскуривая одну папиросу 
за другой, часто бросает взгляд на 
•часы, а затем в окно. Стрелки 
показывают восемь, а на сессию 
ае пришли еще и докладчики, не 
говоря уже об остальных депута
тах.

В 9 часов пришла тов. Крыло
ва-директор школы. К этому вре
мени собралось около семидесяти 
процентов всего состава депутатов, 

остальных ждать было бесполез
но—не первый раз они не являют
ся.

Сделав несколько нравоучитель
ных замечаний опаздывающим, 
председатель исполкома тов. Теплов 
открывает заседание сессии и тут 
же вносит предложение: „ввиду 
позднего времеви снять с обсужде
ния сессии вопросы о работе сель
скохозяйственной комиссии и кол
хозной кассы взаимопомощи".

учеников отстающих сейчас уже не 
имеет.

Вопрос о борьбе за чистоту ра,- 
бочего места мы обсудили на ком
сомольском собрании. Вое комсо- 

в мольцы обязались содержать в чи- 
“ I стоте рабочее место, соблюдать чи- 
‘стоту и порядок во воем цехе. 

Было решено олпцаі, нарушающих 
порядок в цехе, обсуждать на соб
раниях, помогая этим начальнику 
цеха культурно содержать оборудо
вание и соблюдать частоту и порядок 
в цехе.

В борьбе за выауск высококаче
ственных изделий и деталей парт
организация поручила начальнику 
цеха ежедневно на 10-манутном 
производственном совещании инфор
мировать о работе стахановцев и 
бракоделах. Это мероприятие дало 
вам положительный результат. Вы- 
оуск деталей или изделий низкого 
качества—редкое явление.

Надо сказать, что наряду с по
ложительными результатами цех 
имеет и недостатки. Нехватает не
которых сортов материала. Почти 
ежемесячно цех получает материа
лы, примерно, в третьей декаде, 
что отражается на выполнении 
программы. На токарном участке 
часто не бывает мерного материала, 
из-за чего обработка той или иной 
детали обходится дорого, так-как 
переплачивается за лишний с‘ем 
металла. Цех не имеет высококаче
ственного ивструмевта, что также 
отражается на выполнении прог
раммы.

Несмотря на эти серьезные не
достатки, коллектив цеха, пред'я- 
вив требования дирекции завода, 
обязался закончить месячную прог
рамму к 25 апреля, чтобы к пер
вомайским торжествам придти с пе
ревыполнением.

Секретарь парторганизации 
механического цеха 

А. КАТАЛЕВ.

Слушали.., решали..
Председателя правления колхо

:за .Новый путь* (дер. Покровка, 
Ново-Дмитриевского сельсовета) 
тов. Подкустова не один раз слу
шали на заседании исполкома 
сельсовета о подготовке к весен
нему севу. Много вынесено реше
ний по этому вопросу, но от это
го положение нисколько не улуч
шилось.

Семян картофеля до сих пор 
нехватает 11 тонн. Только на 25 
процентов выполнен план зимней 
вывозки навоза; заготовкой тор
фа и других удобрений здесь не 
занимались. Больше двух месяцев 
и навоз в поля не возят.

Кони колхоза плохой упитанно
сти и на улучшение состояния их 
нет надежды, Поскольку сена нет, 
а концентратов (муки) дают все
го по полтора—два килограмма в 
день.

Инвентарь, говорят, что отре
монтирован, но никто этого не 
проверял и точно не знает. До
статочно ли у колхоза плугов, 
борон—члены исполкома сельского 
совета не знают.

Не сегодня, завтра нужно выез 
.жать на весенний сев, но колхоз'

ники не знают, какие стоят перед 
ними задачи в повышении уро
жая, какой план и что получат 
они за его перевыполнение. По
становление Совнаркома СССР и 
Центрального Комитета ВКП(б) о 
дополнительной оплате труда не 
раз‘яснено всем колхозникам и не 
является здесь стимулом борьбы 
за получение высокого урожая.

Странным покажется для неко
торых, как же так—исполком 
сельского совета несколько раз 
слушал председателя правления 
колхоза, выносил решения, но 
пользы от этого никакой. Да так 
оно и есть на самом деле, а полу 
чается это потому, что нет про 
верки исполнения принятых ре 
шений.

В отношении не одного только 
колхоза „Новый путь", а и над 
большинством осуществляет та
кое руководство исполком Ново- 
Дмитриевского сельсовета (пред
седатель тов. Бурмистров). Неслу
чайно поэтому то, что и сельсо
вет оказывается в числе отстаю
щих по степени подготовки к ве
сеннему севу.

Н. М.

Добились улучшения 
а раооте

В резолюции по {окладу тов. Ма- 
-іеикоьа на ХУШ Всесоюзной пар
тийной конференция записано:
„Необходимо, чтобы партийные ор
ганизации систематически влезали в 
дгла иромышлеиных предориатвй, 
ждезных дорог, пароходств и пор
тов, выяовяди их нужды и запро
сы и помогали хозяйственным ор
ганизациям в нх иояоедневной ра
боте ио руководству промышленно- 
опю и траисиорюм".

Основываясь на этом, партийная 
оріаназацоя механического цеха 
завода Аё 2 медсаноборудования 
обсудила такие вопросы, как прак- 
іическан помощь хозяйственному 
руководству в цехе, о иомоща от
стающим товарищам ио выполнению 
сменных заданий ио суточному гра
фику.

Партийная организация, заслу
шав иа собрании доклады комму
нистов мастеров смен токарного J0Ifl бы медом, 
участка тт. Степанова и Фролова сборочного цеха 
Н. Д. как в их сменах выпол-;взял обязательство 
наелся план по суточному графику, * реле 20 штук 
детально обсудила положительные 
и отрицательные моменты в работе 
смен.

Партийная организация серьезно 
занялась вопросами помощи отстаю
щим товарищам и обязала мастеров- 
коммунистов усилить инструктаж, 
давать практические указания рабо
чим на месте у станка.

Это мерзприягие помогло вам

Заводу необходимо 
оказать помощь

Коллектив рабочих, работниц, | Взт основные причины, которые 
иаженероз, техников и служащих , тормозят нормальную работу цехов, 
завода Дё 2 медсаноборудования, 1 В этом виновата в первую очерехь 
включаясь в предмайские сециади- дирекция зівода, которая допустн- 
стичгское ооревиование, обсуіяі ва да перерасход цехами еще в 1940 
собраниях обрпц-'Ніе работающих году того материала, который сей- 
автозавода имени Молотова. В от- чао лимитирует выпуск продукции, 
вет ва эго обращение коллектив Технический отдел, допуская частое 

изменение технология, вносил полвзял ряд конкретных обязательств, 
в числе которых основным является 
—выиолннть апрельскую програм
му не ниже 105 процентов.

Сейчас на заводе широко раз-

ную путаницу р работу цехов и 
тем самым отдельные узлы и дета
ли изготовлялись с отступлением от 
чертежей и технических условий, а

вернулось социалистическое сорев- детали впоследствии оказывались 
нование и стахановское движение, і браковыми. Выброшены были де- 
Слесарно-сборочный цех, которым ' сятки тонн металла, как оконча- 
руководвт коммунист тов. Вольша- тельный брак.
ков, вызвал иа соревнование кол- Нельзя обойти молчанием и ра- 
лектив механического цеха, лако- боту планово-праизводотвениого от-
красочный цех вызвал отдел 
жения и потребовал от него 
спечения цеха шпаклевкой,

сваб- дела, который безучетио планиро- 
обе- вал отдельные детали на 1941 
или год. Для выпуска ортопедических 

Рабочие-слесаря столов, деталей № 24 требуется 
тов. Пантелин 100 штук, а вх заготовлено 520, 
выполнить в ап- деталей 32 необходимо 100 

столов МЗМ—2, штук, а заготовлено 464. Или та- 
■ Волков, Грошев, Емвнов обязались кой факт: вся продукция по тех- 
изготовить и сдать ва склад гото- яологии должна была проходить 
вых изделий 30 штук столов МЗМ окраску эмалью два раза, а фактя- 
—2, Сенаторов, Петров--30 штук чески она окрашивалась во три— 
КЗН. четыре раза, в результате перзрас-

Програима апреля в суммовом ходонано эмали в 1940 году 2 тон- 
выражении равна 800 тысячам ны.
рублей. Рабочие цехов, заключая Как сейчас директор завода тов. 
соцдоговора, заявляли, чю про- Ведрышквн перестраивает свою ра- 
гранма легко может быть выноляе- боту и какая помощь нужна ему 
на. Это вполне правильно, так как от отдельны! руководителей отде-не на словах, а на деле претво

рить в жазнь решения XVIII Все- ’Е декабре завод выполнил програм- лов и организаций? Завод прини- 
"иу на 155 прзцентов. Отдельные мает все меры к тому, чтобы це- 
стахановцы сейчас выполняют зада- ха работали по суточному графику,

союзной партийной конференціи.
В настоящее время в смене масте
ра тов. Фролова Н. Д. некоторые jнне 01 150 

задания выпол-
да ЗОО процентов. 

Несмотря на это, завод зарабочие сменные задавая выиод-і Несмотря на это, завод за пер 
няюг от 120 до 200 процентов, і вую декаду апреля выполнил ме- 
У мастера тов. Степанова бригада Сячвую программу лишь на 10,3

ния не выполияеу'-свой график по 
доставке материалов, слесарно сбо
рочный не может собрать ЕЖС и 
тележки с носилками из-за того, 
что нет колес, гальванический цех 
не может выпустить многодержате
ли и другие детали потому, что 
завод не имеет извести и окиси 
хрома.

по Есзм цехам введен хозрасчет, 
_ ? об'явлена строжайшая борьба за 

экономию средств и материалов.
Приняты меры к отгрузке продук- 

процеата. В чем же дело? Оказы- цаи ,и погашению задолженности 
вается, дело в небольшом: механи-.п0 картотеке ос анка, 
несшій цех не обеспечивает подачу ? Хозяйственная, партийная и нреф- 
для Сборочного цеха отдельных де-іс0йзная °Р™изацин просят дирек- 
талей сотому, что отдел снабже- металлургического завода тов.

J Соболева разрешить предоставление
транспорта для переброска грузов 
нашему заводу. Директор Межрай- 
лесхоза тов. Талочкян должен по
мочь нам н отпуске леса. Эта помощь 
даст возможность заводу в апреле 
работать нормально.

Секретарь партбюро 
завода Г* 2 медсаноборудования 

С. ГРОШЕВ.

автотранспорта являются 
наезды, которые происходят в боль
шинстве случаев из-за лихой езды

К чему ведет лихачество
Основным злом и бичом всего,со скоростью 35 километров в час.

Шофер считал, что эго хорошо, но 
вот в темноте на дороге перед ма
шиной оказались два гражданина— 
Безруков Н. М. и Суетов М. А. 
Безруков отошел на левую сторону 
дороги, а Суетов, чтобы дать воз
можность проехать автомашине по 
дороге, стал перебегать на правую 
сторону. Шофер Левакин, при боль
шой скорости автомашины, увидя 
перебегающего человека, растерялся, 
не успел затормозить и проеіать 
по дороге, а круто повернул ма
шину вправо. При этом в снегу, 
в стороне от дороги, настиг Суето- 
ва и правой стороной буфера раз
дробил ему ногу.

Вот к чему приводит быстрая 
езда. Таких шоферов, как Облетов 
и Левакин называют лихачами, ко
торых нужно изгонять из автотран
спорта, а профсоюзным организа
циям автохозяйства необходимо об- 
оуждать аварии на собраниях, про
водить воспитательную работу сре
ди шоферов и прививать им мето
ды безопасного управления автомо
билем.

Старший госавтоинсиектор 
по Выксунскому району

‘В БЕЛОЗЕРОВ,

Шофер, развивший огромвую 
скорость движения автомобиля, те
ряет ... способность предупреждать 
аварии и наезды. Для подтвержде
ния этого можно привести следую
щие факты:

14 марта в 10 часов 30 мивут 
шофер Наркомстроя Облетов Н. М. 
делал поворот о Красной площади 
на улицу Ленина. Вместо того, 
чтобы уменьшить окорость движе
ния до 5 километров, он начал 
делать поворот со скоростью 20 ки
лометров. При крутом повороте на 
такой скорости машина может пе
ревернуться. Это шофер Облетов 
почувствовал только на повороте. 
Чтобы избежать перевертывания 
автомашины, так-как в кузове на
ходились пассажиры, Облетов вы
нужден был заехать на левую сто
рону дороги, наехал иа столб и 
разбил автомашину.

27 марта, в час ночи шофер 
Лесоторфоуправления Левакин И.В. 
гнал автомашину ио улице Ленина
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ЗА РУБЕЖОМ

Война в Европе 
и Африке

(Дневник военных 
действий за 22 апреля)
На греческом фронте продол

жается отход англо-греческих 
войск в южную часть страны. В 
сводке германского командования 
сообщается, что германские вой
ска, наступающие t через горы 
Пинд на запад, достигли города 
Янина (Восточная Греция), прод
винулись через Лариссу на юг и 
заняли город Ламия (Южная Фес
салия). Германскими войсками за
нят также портовый город Волос 
(на восточном побережье Греции). 
В греческой сводке отмечается, 
что отход греческих сил на но
вые оборонительные позиции про
веден вполне успешно. Англий
ские войска, говорится в англий
ской сводке, заняли оборонитель
ные позиции к югу от Ламии.

Агентство Ргйтер сообщает, 
что продвижение германских 
войск было достигнуто ценой тя
желых потерь. Ни в одном пункте 
немцам не удалось прорвать ли
нию союзных войск. Положение 
на фронте продолжает оставаться 
серьезным.

Итальянские войска перешли 
греко-албанскую границу и уг
лубились на греческую террито
рию.

По английским сообщениям, 20 
апреля на греческом фронте ан
глийские самолеты сбили J6 не
приятельских самолетов. Это— 
самое большое количество само
летов, сбитых в течение одного 
дня за время германского наступ
ления. Из 16 самолетов 14 были 
сбиты во время крупного воздуш
ного боя над Афинами.* **

В ночь на 22 апреля соедине
ния германских самолетов вновь 
бомбардировали английский воен
ный порт Плимут. Кроме того, 
германская авиация совершила 
налеты на порт Грейт Ярмут и 
аэродромы в Южной Англии. Про
должались операции германских 
вооруженных сил на море. Сооб
щается л потоплении двух англий
ских судов.

Английские самолеты вечером 
21 апреля совершили налет на 
доки в Гавре.* **

В Северной Африке активных 
военных действий не было. По 
германским сообщениям, новые 
попытки бронетанковых частей 
англичан предпринять атаку из 
Тобрука не удались. Английская 
авиация и военные корабли бом
бардировали 21 апреля столицу 
Ливии Триполи. (ТАСС).

Лучших людей 
—в совет коллектива

В прошлом году по решению X 
пленума ВЦСПС в добровольных 
спортивных обществах был восста
новлен принцип самодеятельности, 
как основной принцип всей физ
культурной работы. Под‘ем спор
тивной учебы, привлечение к ру
ководству широких слоев актива, 
рост секций и коллективов — вот 
плоды этого решения. До решению 
секретариата ВЦСПС отчеты и вы
боры в первичных коллективах 
физкультурных организаций проф
союзов начались с 1 апреля и бу
дут продолжаться до 10 мая. Они 
должны пройти под знаком мобили
зации физкультурников на дальней
шее укрепление хозяйственной и 
оборонной мощи родины, на вы
полнение решений XVIII партийной 
конференция.

Па отчетно-выборных собраниях 
ня основе большевистской критики 
и самокритики будут вскрыты мно
гие недостатки в работе коллекти

Письма в редакцию

Выполняйте 
требования пожарной

охраны
Городская пожарная охрана обра

щается с призывом ко всем гражданам 
—беречь государственную и личную 
собственность от пожаров. Больше 
всего граждане должны следить за 
детьми. Нельзя доверять детям 
соички, оставлять без присмотра 
тогяшиеся печи, горящие лампы, 
самовары и утюги. Нельзя ходить 
со спичками в чуланы, на сенова
лы, во дворы и т. д.

Недавно на улице Ленина, в 
доме №150 у гражданина Смир
нова был такой случай: гражданка 
вышла со спичками в сени, где 
лежала вата. При зажигания от 
спички отлетела селитра и попала 
в вату. Этого Смирнова не заме
тила и в сенях обгорели стены.

Берегите государственную и лич
ную собственность от пожаров, как 
зеницу ока.

Начальник караула городской 
пожарной команды НКВД

________ ШАРОНОВ.

Построим мост 
в Шиморском

Много лет жители села ПІимор- 
окого и рабочего поселка Шимор- 
ского затона страдают от перехода 
через овраг, который лежит между 
селом и поселком.

Каждую весну при переходе 
через овраг люди тонут по колено 
в воде. Много сил и здоровья по
теряли они из-за этого оврага и 
пора бы о этим неудобством по
кончить.

Я вношу предложение: через 
этот овраг силами населения устроить 
мост. Мост можзо сделать дере
вянный, а еще лучше земляной, 
как дамба, который будет одно
временно служить и плотиной для 
задержки воды. А вода необходима 
для населения на случай пожара.

Надеюсь, что мое предложение 
жители села и поселка поддержат. 
Домохозяйка рабочего поселка

Шиморского затона 
Т. ТЮРНИКОВА.

вов, будут вамечевы пути к их 
исправлению. Вторая задача—изб
рать в новый руководящий орган— 
совет или бюро коллектива способ
ных организаторов, людей, могу
щих своим примером увлечь за со
бой молодежь.

Надо сейчас, готовясь к отчет
ным собраниям, развернуть агита- 
ционно-раз'яснительную работу в 
цехах с тем, чтобы за это время 
влились сотни новой молодежи в 
коллективы.

Надо сейчас продумать и подо
брать каждому коллективу помеще
ние, где будет проходить отчетное 
собрание с тем, чтобы оно было 
светлым, уютным и за 7 дней до 
отчетного собрания известить всех 
членов коллектива. Нужно тща
тельно подготовнть отчет старого 
совета, обсудив его на комсомоль
ских комитетах и на пленуме зав
кома.

Участники балетного кружка клуба имени Карла Маркса при ме
таллургическом заводе имени Ильича (Мариуполь) исполняют русские 
народные танцы.

Фото П. Кашкеля.

Смотр детских талантов
27 апреля во Дворце культуры 

общественность Выксы будет свиде
телем того, сколько талантов, 
сколько детских дарований растет 
и крепнет в нашем городе. Перед 
общественностью города пройдут 
четыре детскні коллектива: средних 
школ Д» № 1, 2,3 и 8.

19—24 апреля прошли внутри- 
школьиые смотры художественной 
самодеятельности этих коллективов. 
С особой активностью прошел вид- 
тришкольный смотр в средней іпко 
ле S 8. Здесь на смотре присут 
отвовало 170 человек всех возра
стов.

По четырем школам города на 
общегородской смотр отобрано 25------------- «,

с
Неплательщиі

Гражданин д. Грязной Огур
цов А. М. злостно уклонялся от 
уплаты госналогов о 1939 года. 
За этот год Огурцов не уплатил 
государству 342 руб. 30 коп. и 
за 1940 год 40 рублей культсбора. 
На 382 руб. 30 коп. районный 
финансовый отдел пред'явил иск к 
Огурцову через народный суд.

В свое время ряйфо было уста
новлено несколько сроков на упла-

Городской комитет по делам физ
культуры и спорта утвердил план 
отчетных собраний коллектива и 
раскрепил членов комитета по 
спортобществам и коллективам для 
оказания практической помощи в 
подготовке.

Надо сказать, что подготовкѣ к 
отчетным собраниям проходит по 
спортобществам плохо, что предсе
датели обществ еще занимаются 
больше разговорами, а комсомоль
ские организации продолжают стоят 
в стороне. Профсоюзы также не 
занимаются подготовкой к отчетам, 
а если и занимаются, то не тре
буют от спортобществ выполнения 
своих решений. Надо сказать, что 
еще ни одна профсоюзная организа
ция не обсудила ня пленумах во
прос об отчетах своего коллектива 
—отсюда можно видеть, как проф
союзы помогают физкультурным орга
низациям готовиться к собраниям.

Спортобщество „Металлург" (пред
седатель тов. Фомичев), плохо го
товится к отчетному собранию. Тов.

Фотохроника ТАСС.

лучших номеров. Большинство уча
стников—ученики 5—10 классов.

Ваутришкольные смотры показа
ли, что некоторые руководители 
школ и учителя не пеняли всей 
важности подготовительной работы 
к городскому смотру, совій в сто
роне от этой благодарной работы.

27 ачр ля оргбгооо по провіде- 
нпю смоіря худож(ств« нчой само 
деятельности детей отберет лучшее, 
ЧТО Дадут ШКОЛЫ С тем, ЧТ' бы 
действителен і талантливых юных 
исполнителей—послать в июне 1941 
года на областную олимоі азу.

Председатель оргбюро
А. ДОРОНИН.

: госналогов
ту задолженности, но Огурщв 
систематически сроки выплаты сры
вал.

7 апреля народный суд второго 
участка, рассмотрев дело Огурцова, 
вынео решение о предоставлении 
права Выксунскому pal ф і распро
странить иск на имущество или 
зарплату Огурц ва для погашения 
недоимок по сельхозналогу в сумме 
382 руб. 30 кои.

Фомичев» никто не проверяет и 
не спрашивает, а он отвссится к 
работе о холодком. Занимаются 
только две секции и в них боль
шинство школьников, а молодежи 
с завода совсем нет. Плана работы 
нет.

Еще хуже обстоит дело с рабо
той в спортобщесгве „Буревестник". 
Председатель совета тов. Абрамов 
совсем не занимается вопросами 
физкультуры.

Надо комсомольским организа
циям сейчас, в период проведения 
отчетно-выборных собраний, взять 
под свой контроль и руководство 
этой " кампанией с тем, чтобы в 
советы спортобществ пришли новые 
люди, способные руководить так, 
как требует этого от них партия и 
правительство.

Председатель городского 
комитета по делам 

физкультуры и спорта
Н. ВОРОНКОВ.

НА ОКЕ
23 апреля ва Оке шел редка! 

лед. Полного ледохода іще^ ют, 
вв^ду затора іыше затона. Уровень, 
воды 22 апреля дошиг 360 санти
метров, за сутки прибыль воды 
составляет 24 сантиметра.

Водники Шиморского затона под
готовились к началу наввіаики. Bee- 
суда находятся в безопасном месте.

Ответственный редактор 
П. Г. ЮДИН.

Извещаем всех родных и 
знакомых о смерти горячо лю
бимого сына, мужа и отца

ХЛЕБНИКОВА 
Сергея Михайловича,

умершего 23 апреля.
Похороны состоятся 25 ап

реля в 5 часов вечера. Вынос 
тела с квартиры покойного: 
улица Красных зорь дом 46, 
кв. 14.

НА ОСНОВАНИИ

постановления GHK Союза
от 19 марта с. г. и

ИНСТРУКЦИИ НКФ СОЮЗА
от 31 марта с. г. № 246136

все промышлэнные предприя
тия, кооперативные, торговые и 
хозрасчетные организации, а 
также все бюджетные союзного, 
республиканского, областного и 
местного подчинения города и 
раі она обязываются зарегистри
ровать обязательно до 1 мая 
1941 года в Выксунском гор- 
фикотделе сметы администра
тивно-хозяйственных расходов и 
фондов заработной платы на 
нештатный контингент, утверж
денные вышестоящими органи
зациями на 1941 год.

Регистрацию обязаны произ
водить лично руководитель 
предприятия, совместно с глав
ным бухгалтером. От второ
степенных лиц сметы к реги
страции приниматься не будут.

При регистрации необходимо 
представлять следующие до
ку менты:

1. Подлинная смета, утверж
денная вышестоящей ор
ганизацией в 2-х экземпля
рах.

2. Та же смета в одном эк
земпляре за 194< год.

3. Расчет в двух экземпля
рах на фонд зарплаты не
штатных работников.

4. Справку о фактическом 
(на день регистрации) чис
ленном составе работников 
и их месячный фонд зара
ботной платы.

5. Справку о фактически про
изведенных административ
но-хозяйственных расходах 
с начала года на день ре
гистра ции

6. Регистрационные карточки 
в 3 экземплярах, одновре
менно возвратить карточ
ку по ранее произведенной 
регистрации.

ПРИМЕЧАНИЕ: по торговым 
предприятиям, общественно
му питанию, учебным и ле
чебным заведениям регистри
руются по смете администра
тивно-хозяйственных расхо
дов следующие расходы: кан
целярские, почтово-телеграф
ные и командировочные. 
Административно-хозяйствен

ные расходы после 1 мая Гос
банком будут оплачиваться 
только по пред'явлении реги
страционной карточки.

Зав. Райфо 
КУДРЯШОВ 
Зав. Горфо

ГЛУХОВА
1-1

АДРЕС редакции и типографии „В. Р.“: Выкса, Горьковской области, Красная площадь,
№№<гелефонов: отв. редактора 1—58, общий редакции 1—38, типографии 1—77.________________

МЦ 12860 Типография газетв „Выкеунакий рабочий*

д. № 6;

Тираж 5500 экз


